

公益社団法人 福岡県看護協会

訪問看護ステーション 「こが」



ステーション「こが」の理念
生活の質の向上を重視した
在宅療養生活支援をめざす



発行元

公益社団法人 福岡県看護協会 訪問看護ステーション「こが」

住所 〒811-3116 福岡県古賀市庄205番地

古賀市保健福祉総合センター（サンコスモ古賀）内

TEL 訪問看護 (092) 942-0377 居宅介護支援 (092) 942-0411

FAX (092) 942-0412

営業時間 月～土曜日 9:00～17:00

日曜日・祝日・お盆・年末年始

(12/29～1/3)はお休みです

※緊急時は、その限りではありません



わ
た
た
ぼ
う
し

訪問看護ステーション「こが」はサービスを提供する者と共に個人情報保護法を遵守し利用者の基本的な人権を尊重した個人情報保護をおこないます。

事業計画および財務内容は福岡県看護協会ホームページから閲覧可能です。

所長挨拶

今年も、無事「わたぼうし」を発行できましてほっとしています。昨年度から引き続き、新型コロナ感染拡大に伴い、皆さま方も大変なご苦労をされたのではないのでしょうか。当ステーションも、感染拡大予防、蔓延防止のため、職員一同緊張しながらの訪問を続けています。発熱した利用者様に置かれては、予防衣、キャップ、フェイスシールド着用してのケアとなり、不愉快な思いもされた方がおられましたら大変申し訳ございません。感染の有無がはっきりするまでは、職員、利用者様への感染予防対策の一環として職員に徹底しております。ご理解お願い申し上げます。今年度に入り、古賀市民のワクチン接種のお手伝いもさせていただき、一刻も早く感染が収束することを願っております。これからも職員一同、緊張感を持ち業務にあたっていきます。今後ともご支援、ご助言お願い申し上げます。



福岡県看護協会
訪問看護ステーション「こが」 所長 吉田由美子

ご利用者様のある日、ある時

ほのぼの 101さい M様
～食べられるようになりました～



1
まずは
プレミアムプリンをバクッ



2
お次は大好きな
シャインマスカット♡



3
お茶は
あったかいのに限るねー



4
ごちそうさま。
次は月見だんご 別腹です



自宅にいてもタブレットを使って、花や世界の絶景を眺めています(Y様)



僕が作りました。
ぶどう柄のカサ立て(K様)

～お母様の介護をされているN様(娘様)手記です～

今年の7月末で、母の在宅生活も丸4か月を迎えます。帰宅以来、体調は概ね安定しており、お陰様で母は家族と共に穏やかな日々を過ごしております。

母は約2年前から入院していましたが、昨年からのコロナ禍は、私達家族に大きな影響を与えました。感染拡大防止の為面会が厳しく制限され、その間母の体力は低下し、昨年末からは肺炎や発熱を繰り返す様になりました。コロナ収束の見通しは立たず、面会出来ないまま急激に状態が悪化する事も懸念され、私達家族は心配や不安、無力感で眠れぬ夜を過ごしました。そこで家族で話し合いを重ね、悩みぬいた末に母の在宅での介護を決意するに至りました。

帰宅直前での肺炎の再発などもあり、この決断の是非に対する自問自答は常に付きまといましたが、多くの方々の御支援を頂き、無事に自宅に戻ってくる事が出来ました。

その後幸いにも肺炎の再発はなく状態は落ち着いています。そのため(感染対策をした上で)母は親戚や親しい友人の皆さんと面会する事が叶いました。また病院では困難とされた車椅子への移乗を、先月からリハビリの際に行って頂ける様になりましたが、これは家族にとって大変嬉しい出来事でした。窓辺で日光に当たる姿を見ると毎回感動しています。

医師、看護師、ケアマネジャー、理学療法士、ヘルパー等様々な職種の皆様がチームで母と家族を支えて下さるお蔭で、私達は安心して充実した介護の日々を

過ごすことが出来ています。皆様が毎回優しく母に声をかけて下さる事が嬉しく、熱心なケアやサポート、アドバイスにはいつも心から感謝しています。また「何かあったらいつでもすぐに連絡して下さい」というお言葉が、家族の心の支えとなっています。



N様をやさしく見守るご主人様と
いっしょに。(バチリ!)

今後引き続き皆様に支えて頂きながら、与えられた日々を静かに、心安らかに、家族一緒に過ごしていきたいと思っています。これからもどうぞ宜しくお願い致します。

災害対策の見直しをしませんか？

薬

電動ベッド



【薬について】

持病の薬は**3日分**を目安に用意しておくといいでしょう。その時お薬手帳も一緒に用意しましょう。災害では突然に必要な事もあるので、**普段使用している薬の名前と量、飲み方などメモして手元に置いておきましょう。**貼薬(心臓病や痛止め等)・インシュリン注射薬やストマのパウチ等は余裕をもって準備しておきましょう。



【電動ベッドについて】

停電するとベッドを作動することができなくなります。手動でフラットに戻ることができるベッドもあります。一般的にエアマットレスは電気が止まったら、マット内の空気が少しずつ抜け、体圧分散性が徐々に低下します。何もしなければ数時間～1日程度で底着き(体がベッドの床板に当たる状態)し、苦痛で危険な状態になるおそれがあります。**停電時の体位変換や寝る姿勢については話し合っておく方が良いです。**

ワンチーム・ステーション「こが」



スタッフの輝く笑顔をお届けします！



コロナ禍の中でも、WEB研修を受けてスキルアップに努めています！

編集後記

2021年の夏はコロナ禍での東京オリンピック、パラリンピックが開催されました。57年ぶりの東京開催でメダルも過去最高の獲得数でした。皆さんも応援に力がはいたことでしょうか。はやく新型コロナ感染が収束して心の底からイベントを楽しめるようになりたいですね。今年も「わたぼうし」をお届けすることができますことをスタッフ一同喜んでおります。